

## Maíz

Los precios del maíz cayeron durante la noche debido a la continua presión de la cosecha, especialmente cuando los pronósticos meteorológicos se aclararon en la región de los Grandes Lagos. Los flujos lentos de granos en el río Mississippi y un dólar más fuerte también influyeron en el entorno de precios bajista en el mercado del maíz esta mañana. Sin ningún apoyo alcista durante la sesión de negociación de hoy, los precios del maíz podrían cerrar el día en un mínimo de dos semanas.

La Administración de Información de Energía de EE.UU. (EIA, por sus siglas en inglés) publica hoy su informe semanal sobre el estado del inventario de petróleo, que destacará la producción de etanol durante la semana que finaliza el 14 de octubre. La producción semanal de etanol se ha tambaleado en los últimos dos meses a medida que los consumidores se vuelven cada vez más sensibles a los precios más altos de la gasolina y reducen la conducción.

Las señales de demanda han sido débiles para el mercado nacional de maíz últimamente, ya que la disminución del hato de ganado y los ritmos de exportación mediocres también influyen en el menor uso de maíz a principios del año comercial 2022/23.

Por lo tanto, es probable que los mercados de maíz respondan al informe de hoy, especialmente si las cifras de producción semanales se desvían a la baja. El informe de la semana pasada encontró 932.000 barriles/día (39,144 millones de galones/día) de producción durante la semana que finalizó el 14 de octubre, lo que marcó un máximo de cuatro semanas para los volúmenes de producción de etanol.

## Soja

Los precios de la soja cayeron durante la sesión de negociación de la noche debido a muchos de los mismos factores que golpearon el mercado del maíz: un dólar más fuerte y los bajos niveles del río Mississippi que impiden las perspectivas de exportación, así como las condiciones de cosecha favorables en gran parte del Heartland.

## Trigo

Los mercados de trigo ignoraron en gran medida la noticia de una cuota de exportación de granos de Rusia que se colocará a principios del próximo año y un dólar estadounidense más fuerte, aumentando debido al daño global de los cultivos. Los cultivos de EE.UU. y Argentina están sufriendo debido a las condiciones de sequía, mientras que los cultivos de Australia, que se acercan a la cosecha, están luchando contra las lluvias excesivas. El ritmo de plantación en Ucrania también ha sido más lento de lo esperado.

Rusia anunció durante la noche que implementaría una cuota de exportación de granos durante la segunda mitad del año comercial 2022/23. En los últimos años, estas cuotas se han convertido en una práctica estándar, ya que el gobierno garantiza suministros internos adecuados. La cuota de granos propuesta se extendería entre mediados de febrero de 2023 y el 30 de junio.

"En cuanto a la cuota, que tradicionalmente establecimos en febrero para la segunda mitad de la temporada, sin duda ampliaremos la ventana de exportación", dijo Patrushev en un comunicado, según informó Reuters. "Preliminarmente, planeamos que su tamaño sea de 25 millones de toneladas sin desglosar por cereales individuales. Además, se asignarán otras 500.000 toneladas para la exportación desde las regiones del Lejano Oriente".

Esta no es exactamente una noticia nueva: como se mencionó anteriormente, Rusia ha impuesto cuotas a las exportaciones de granos en los últimos años para brindar estabilidad de precios a los consumidores nacionales. De ese total de 25,5MMT, 100MMT (3,700 millones de bushels) de trigo se incluirán en el sistema de cuotas.

Es probable que Rusia haya cosechado su mayor cosecha de trigo en la historia este verano, aunque el ritmo de exportación a sus principales compradores en África y Medio Oriente se ha retrasado al comienzo de la temporada de exportación de Rusia, ya que las primas de seguros y los costos de financiación de los cargamentos de trigo ruso siguen siendo altos debido a las sanciones económicas de Occidente. países.

Rusia también ha estado contrabandeando grano ucraniano robado y enviándolo a canales internacionales, lo que aumenta el riesgo tanto para los compradores como para los financistas. Según un informe reciente de Bloomberg, Rusia ha estado mezclando cuidadosamente el grano ucraniano robado con sus propios suministros exportables y apagando los dispositivos de seguimiento en sus barcos para realizar transferencias de carga de varios barcos.

"Están utilizando transferencias de barco a barco entre productos legítimos e ilegítimos para mezclarlos y tratar de lavarlos en una cadena de suministro legítima", dijo Ian Ralby, director ejecutivo de I.R. Consilium, una consultoría de seguridad y derecho marítimo. "Están trabajando para lavar el grano para crear un grado de legitimidad o claridad de título para que puedan participar en transacciones con países que realmente necesitan los granos".

## Extraído de Farm Progress